

Ducati Hypermotard 950 RVE greift Grafik der Concept auf

Zwischen Basismodell und SP passt noch die RVE: Ducati bringt im Juli die Hypermotard 950 RVE mit der auffälligen Sonderlackierung „Graffiti“ auf den Markt, die an die Hypermotard Concept des vergangenen Jahres angelehnt ist. Technisch hebt sich die REV durch den serienmäßigen Quickshifter von der Hypermotard 950 ab. Angeboten wird die RVE für 13.262 Euro.(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ducati Hypermotard 950 RVE.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati Hypermotard 950 RVE.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati Hypermotard 950 RVE.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati
